

# Fabricante de licor dice haber inventado compuesto anticáncer

Ciudad de México, 15 de junio (ANSA).- Francisco del Río Fadón, propietario de una fábrica de rompope (licor de huevo y almendras), dice haber inventado un medicamento que cura todo tipo de cáncer, según asegura en una entrevista al diario capitalino Excelsior.

Francisco del Río Fadón, un profesor de botánica de 83 años, que fabrica el tradicional aperitivo mexicano inventado por monjas del convento Santa Clara, en el vecino estado de Puebla, es el creador de la mezcla, que la considera una verdadera "panacea" contra el cáncer.

Aunque el botánico no ha revelado la fórmula

de las hierbas que emplea en la fabricación de las "Cápsulas Fadón", señala que su producto ha sido enviado hasta Ucrania, para ser suministrado a las víctimas del desastre nuclear de Chernobyl.

El anciano fabricante asegura que la fórmula mágica está hecha con plantas del paraíso mexicano, con las cuales convivió durante varias décadas.

Del Río Fadón dice tener datos acumulados de 14.000 pacientes enfermos de distintos tipos de cáncer, comprobados, que han recuperado su salud en forma total con su compuesto, que sólo pudo ser registrado en el Ministerio de Salud como un "complemento alimenticio".